

# CONSEIL D'ÉCOLE DU 21 MARS 2024

## 1. RENTRÉE 2024/2025

L'organisation pédagogique pour la rentrée prochaine n'est pas encore établie, en attente des inscriptions.

Cette année nous avons fait 2 journées de portes ouvertes : 27/02 et 05/03 à 10h.

Distribution de prospectus et d'affiches, fournies par la Délégation, aux garderies. Annonce des écoles françaises sur le journal.

A ce jour nous avons 125 enfants inscrits à l'école.

Pour l'instant environ 30 inscriptions pour la rentrée prochaine avec maintien des 7 classes.

45 enfants de GS passeront au CP.

Pour la rentrée 2024 2 PPS en GS + 1 demande en cours, 1 PPS en MS.

## 2. TRAVAUX

- Changer de place les bancs de la cour du bas pour des raisons de sécurité : améliorer la surveillance et éviter que les enfants se coincent derrière le banc.

## 3. MOBILIER

Demande faite au Comú pour la réparation du 2<sup>e</sup>. jeu de la cour : acceptée

Demande d'1 tableau d'affichage pour le 1<sup>er</sup>. Etage / Achat d'un cabanon pour la cour du haut.

## 4. COUR DE RÉCRÉATION

Projet de pati salubre présenté au Ministeri.

RDV avec la responsable de l'Espace Jeune pour parler du projet de peinture des murs de la cour: en parleront aux jeunes. Selon la réponse de l'Espace Jeune, nous pouvons parler avec l'Escola d'Art ou avec Julie Michard (professeur d'arts plastiques du Lycée Comte de Foix, pour faire un projet.

Installation d'une table et 2 bancs.

## 5. SÉCURITÉ-HYGIÈNE

- Sécurité : exercice d'évacuation avec les pompiers le 31/01/2024. Voir rapport
- Hygiène : peut mieux faire
- Problématique des chats : nous avons moins d'excréments.
- Possibilité de mettre des ralentisseurs à la hauteur de la porte du milieu, après le virage, pour éviter le passage de voitures à toute allure.

## 1. VIE DE L'ÉCOLE :

Visites culturelles avec ateliers: Museu Thyssen et CAEE

Ateliers pédagogiques de la francophonie :

- atelier de Da Vinci : très bien
- atelier de diététique : moins intéressant que celui de l'année dernière, pas d'explications, pas du tout adapté pour les GS. Il faudrait faire une adaptation en fonction de l'âge des enfants.

Noël : remerciements à Unió-Proturisme de nous aider avec le Père Noël

Spectacle de chansons et danses de Noël en interne dans le gymnase.

Carnaval : défilé pour les parents au gymnase. Bilan positif.

Activités sportives :

- Piscine : 6 séances pour les MS et 8 séances pour les GS. Mise en place du livret d'évaluation avec les niveaux proposés par les moniteurs de piscine. Le Comú continue à financer 1 des moniteurs de la piscine ? les autres moniteurs sont financés par l'APACEF.
- Sorties à la neige : Canaro (PS et MS) - La Rabassa (GS). Nous avons envoyé un mail à la station de ski de Naturlandia : à la dernière séance, les moniteurs n'ont pas été à la hauteur.

Escoles verdes :

- Projet de plantations : on devrait commencer si le temps nous le permet.
- Tallers Andorra Sostenible sur le recyclage
- Visite de la Mini-deixalleria avec le « département de Medi Ambient du Comú d'Escaldes-Engordany en avril

Sorties de fin d'année :

- GS : sortie en France aux Angles le 28/05
- MS : sortie en France à Orlu : 04/06
- TPS/PS : sortie à AINA : 30/05

Remise de diplômes pour les GS : semaine du 17 juin

Réunion pour les parents nouveaux inscrits : vers la mi-juin dès que l'organisation pédagogique sera décidée.

## **2. QUESTIONS DIVERSES :**

Mme. BAUZA a envoyé ces 2 questions :

*1.D'un côté, et après avoir parlé avec des parents de l'école, je voudrais faire la proposition de faire la « Rua de Carnaval » avec les autres écoles de la paroisse l'année prochaine.*

Les enseignantes expliquent pourquoi le défilé se fait au gymnase :

- Temps d'attente trop long pour les petits
- Il fait très froid à l'Avda. Carlemany en février et il n'y a personne dans la rue.
- Beaucoup trop d'enfants (andorrane, SAFA, Maria Moliner), les enfants ne voient pas les déguisements des autres enfants, on n'entend pas la musiques sur tout le parcours, ...

A ce jour, on ne sait pas comment se déroule le défilé.

Proposition:

Demander au Comú la possibilité de faire un défilé pour les maternelles et un autre pour l'élémentaire

*2.D'autre côté, je voudrais proposer, si cela est possible, de faire quelques jours d'initiation au ski alpin en Grande Section au lieu de faire toutes les séances à Naturland.*

Les enseignantes expliquent pourquoi on fait l'initiation au ski de fond :

- Préparation au ski scolaire : s'occuper du matériel, travailler l'équilibre, l'adaptation au milieu, ... Coût économique :

Ski de fond : 14.50€/enfant pour le matériel et les moniteurs + prix du bus

Ski de piste : prix des moniteurs + encadrement + prise en charge du matériel (casque, skis, bottes, ...) par la famille + prix du bus.

Proposition:

Demander un devis à la station de ski.

Il serait préférable de pouvoir faire une quatrième séance de ski fond au lieu d'en faire 3 de fond et 1 ou 2 de piste. A partir de la 3<sup>e</sup>. séance de ski de fond on commence à voir les progrès des enfants.

LEVÉE DE SÉANCE DU CONSEIL D'ÉCOLE: 18h30

La Présidente du Conseil d'école

La secrétaire de séance

Núria CRESPO

Martine MONTANÉ